

Josef Schmid

Ursula Sabathil

## Beatrix Burkhardt

Johann Stadler

## MITGLIEDER DES STADTRATS DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Herrn Oberbürgermeister Christian Ude Rathaus 80331 München

**ANFRAGE** 30.04.10

## Hortnotstand in Laim

In Laim ist die Hortsituation seit Jahren sehr angespannt. Jedes Jahr müssen mehr Eltern abgewiesen werden, weil zu wenig Hortplätze zur Verfügung stehen. Mittlerweile hat sich eine Initiative aus verzweifelten Eltern gegründet, die auf die schwierige Situation hinweisen und eine schnelle Abhilfe in die Wege leiten will. Es gibt auch bereits Vorstellungen, wie der akute Hortmangel in Angriff genommen werden kann.

## Zu diesem Zusammenhang fragen wir:

- 1. Wie beurteilt die Stadt den Vorschlag, die Kinder aus dem Kindergarten Siglstraße in die Saherrstraße umzuziehen, den Container in der Siglstraße wegzureißen und dort, ggf. unter Einbeziehung der angrenzenden Grünfläche, einen großen Neubau zu errichten?
- 2. Warum wurde der Neubau an der Senftenauerstraße nur einstöckig gebaut? Besteht hier die Möglichkeit, durch Aufstockung zusätzliche Flächen für Kinderbetreuung zu schaffen?
- 3. Kann das Grundstück der Gewofag- Anlage an der Saherrstraße, auf dem die Garagen abgerissen werden, für Kinderbetreuung genutzt werden?
- 4. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, möglichst rasch den bestehenden gravierenden Notstand an Kinderbetreuungsplätzen, insbesondere an Hortplätzen zu beheben?

gez.
Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

gez.
Ursula Sabathil, Stadträtin stv. Fraktionsvorsitzende

gez. Beatrix Burkhardt, Stadträtin gez. Johann Stadler, Stadtrat